



02A - Stromanschluss / Power connection

Eines der folgenden Strompakete (inkl. Stromverbrauch) ist für den Elektroanschluss unbedingt notwendig! Die Kosten beinhalten Strombereitstellung, Anschluss an das Messenetz, betriebsfertigen Hauptschalter bzw. Sicherungsverteiler (lt. ÖVE-Vorschriften), dazugehörige Steckdose, Ständerung und Befundung.

Exhibitors must order one of the following wiring packages (prices inclusive of power consumed). Prices include ready-to-use mains, switch and fuse box (as per ÖVE regulations) as well as a socket, earthing and certificate.

Menge Quantity		Anschlußstärke Connection strength	Preis Price
<input type="checkbox"/>	Strompaket bis 1 kW Power connection without meter. 1-phasisig 230 V 1-phasis 230 V	1 kW	EUR 120,00
<input type="checkbox"/>	Strompaket bis 2,2 kW Power connection without meter. 1-phasisig 230 V 1-phasis 230 V	2,2 kW	EUR 154,00
<input type="checkbox"/>	Strompaket bis 6,0 kW Power connection up to 6.0 3x 1-phasisig 230 V 3x 1-phasis 230 V	6,0 kW	EUR 300,00
<input type="checkbox"/>	Strompaket bis 10 kW exkl. Verteiler Power connection up to 10 kW without fuse box CEE 5/16 A, 3-phasisig 400/230 V CEE 5/16 A, 3-phasis 400/230 V	10 kW	EUR 374,00
<input type="checkbox"/>	Strompaket bis 10 kW inkl. Verteiler Power connection up to 10 kW with fuse box 3-phasisig 400/230 V 3-phasis 400/230 V	10 kW	EUR 426,00
<input type="checkbox"/>	Strompaket bis 15 kW exkl. Verteiler Power connection up to 15 kW without fuse box CEE 5/32 A, 3-phasisig 400/230 V CEE 5/32 A, 3-phasis 400/230 V	15 kW	EUR 426,00
<input type="checkbox"/>	Strompaket bis 15 kW inkl. Verteiler Power connection up to 15 kW with fuse box 3-phasisig 400/230 V 3-phasis 400/230 V	15 kW	EUR 488,00
<input type="checkbox"/>	Strompaket bis 30 kW exkl. Verteiler Power connection up to 30 kW without fuse box CEE 5/63 A, 3-phasisig 400/230 V CEE 5/63 A, 3-phasis 400/230 V	30 kW	EUR 816,00
<input type="checkbox"/>	Strompaket bis 30 kW inkl. Verteiler Power connection up to 30 kW with fuse box 3-phasisig 400/230 V 3-phasis 400/230 V	30 kW	EUR 894,00
<input type="checkbox"/>	Strompaket bis 60 kW exkl. Verteiler Power connection up to 60 kW without fuse box CEE 5/125 A, 3-phasisig 400/230 V CEE 5/125 A, 3-phasis 400/230 V	60 kW	EUR 1422,00
<input type="checkbox"/>	Strompaket bis 60 kW inkl. Verteiler Power connection up to 60 kW with fuse box 3-phasisig 400/230 V 3-phasis 400/230 V	60 kW	EUR 1539,00
<input type="checkbox"/>	Dauerstrom (nur in Verbindung mit einem Strompaket) Continuous power (only with a Power connection) Für Kühlschränke, Kühlvitrienen, etc. benötigen Sie einen separaten Daueranschluss, da die Kojenstromversorgung aus Sicherheitsgründen 1 Stunde nach Messeschluss eingestellt wird. <i>You require a separate continuous power supply connection for refrigerators, cold display cabinets, etc., as the stand power supply is otherwise discontinued 1 hour after the end of the event day for safety reasons.</i>		EUR 91,00
<input type="checkbox"/>	Gerüsterdung (Potentialausgleich) lt. MA36		EUR 51,00

WICHTIG - BESTELLFRIST: Für Bestellungen nach Einsendeschluss muss ein Manipulationszuschlag von 20% verrechnet werden.
IMPORTANT - ORDER DEADLINE: For orders received after the deadline a manipulation surcharge of 20% will be charged.

Firma / Company _____	Kd. Nr. _____
Adresse / Address _____	
LKZ, PLZ, Ort / Country, zip-code, city _____	
Telefon / Telephone _____	Telefax / Telefax _____
e-mail / e-mail _____	
Sachbearbeiter / Person in charge _____	
Halle / hall _____	Stand Nr. _____
UID/VAT _____	
Retour an/return to: Reed Messe Wien GmbH	
Messeplatz 1, Postfach 277, 1021 Wien	
T: +43 1 727 20-2720	
Fax: +43 1 727 20-2749	
E: andreas.buebl@reedexpo.at	

Die allgemeinen Geschäftsbedingungen werden durch die Unterschrift des Auftraggebers zur Kenntnis genommen.
 By signing this document, customer acknowledges the Terms of Business stated herein.



Hinweise und Bedingungen für technische Leistungen

Ausstellerstromversorgung

Sämtliche Elektroarbeiten, welche Sie bestellen, werden vom Vertragselektriker des Veranstalters:

Elektro-wigo wien e.Gen.
 A-1020 Wien, Trabrennstraße 5, Ecotrade Center Vienna, Top 2
 T: +43 1 728 19 47 / +43 1 728 19 48
 F: +43 1 728 19 49
 E: office@wigo.at

durchgeführt und von der Reed Messe Wien GmbH in Rechnung gestellt.

Um ausreichende Betriebssicherheit zu gewährleisten, kann die Einschaltung der Kojenstromkreise erst am Tag vor Messebeginn erfolgen.

Damit Sie Ihre bestellten Stromanschlüsse an der Stelle am Stand vorfinden, wo diese benötigt werden, senden Sie uns bitte eine genaue Skizze.

Für den Stromanschluss ist ein Stropaket erforderlich. Bestellen Sie auf dem Bestellschein Stromversorgung jenen Stromanschluss (= Gesamtwert Ihrer Anschlüsse, z.B. Geräte, Beleuchtung udgl.), welchen Sie für Ihren Messestand benötigen.

Die Kojenstromversorgung wird 1 Stunde nach Messeschluss aus Sicherheitsgründen eingestellt. Falls Sie eine Stromversorgung für die gesamte Messedauer (Tag und Nacht) benötigen (z.B. für Computer, Kühlvitriolen udgl.), vergessen Sie bitte nicht, einen Dauerstromanschluss zu bestellen.

Elektro-Standinstallationen

Für die Standausstattung benötigte Elektroinstallationen können Sie direkt bei der Expoxx Messebau GmbH in Auftrag geben oder einer konzessionierten Elektrofirma Ihrer Wahl übertragen, welche über die elektrische Anlage einschließlich der Anschlüsse einen **Elektrobefund (E8001)**, **spätestens am letzten Aufbau-tag** entweder beim zuständigen Hallenmeister oder in der Betriebstechnik abzugeben hat (siehe Hausordnung).

Sämtliche Elektroinstallationen müssen den geltenden behördlichen Vorschriften entsprechen und unterliegen einer behördlichen Überprüfung anlässlich der jeweiligen Messekollaudierung (MA 36).

Tips and conditions for technical services

Connection to the electricity network

All power services which you order will be performed by the organisers' contract electrician:

Elektro-wigo wien e.Gen.
 A-1020 Wien, Trabrennstraße 5, Ecotrade Center Vienna, Top 2
 T: +43 1 728 19 47 / +43 1 728 19 48
 F: +43 1 728 19 49
 E: office@wigo.at

and invoiced by the organisers.

For safety reasons, stand wiring circuits cannot be switched on until the day before the start of the event.

Please make a sketch of the ordered power connections to ensure that you will find the taps at the place needed.

You need a power package for power connection. Please use the order form to inform us of the type of connection required (= total load of your connections e.g. electrical devices, lightning etc.).

The stand power supply is discontinued 1 hour after the end of the event day for safety reasons. Please do not forget to order separate continuous power connections for refrigerators, cold display cabinets, computers, etc.

Electrical installation work

*You can order the electrical installation work either from Expoxx Messebau GmbH or from a licensed electrical firm of your choice, which must submit a **report on the electrical wiring installed („Elektrobefund E8001“)**, including the connections, to the Technical Services Dept. **at least on the last assembly day** (see House Rules & Regulations).*

All electrical installations must meet the legal regulations and will be examined by the authorities involved (MA 36).